

Éclairage et signalisation des passages piétons à Fuerteventura, Îles Canaries, afin de réduire le nombre d'écrasements et augmenter la sécurité des utilisateurs.



Fuerteventura a décidé de réduire la sinistralité de l'île. Pour cela, elle a opté pour augmenter la visibilité de ses passages piétons, évitant ainsi de possibles écrasements.

Grâce à l'installation de **lampadaires Zebra** dans les deux sens de la circulation, la sécurité des personnes augmente puisqu'elles ne restent plus dans la pénombre. En plus, la lumière est focalisée sur le piéton afin que les conducteurs ne soient pas éblouis.

Finalement, chaque lampadaire compte avec son propre **panneau de passage piétons** pour renforcer leur visibilité, aussi bien de jour que de nuit.